
eski pemerintah mengklaim kondisi perekonomian berangsur pulih, tapi beberapa pelaku usaha memilih mengibarkan 'bendera Mputih' untuk mempetahankan bisnisnya. Ritel menjadi sektor yang paling babak belur akibat pandemi Covid-19. Bahkan ada 
fenomena tiap hari 1-2 toko ritel 'mati' alias ditutup. Ancaman ledakan pengangguran pun ikut membayangi. Sebab, ritel menjadi 

salah satu lapangan kerja padat karya di Indonesia. Ketakutan terhantam kondisi serupa pun mulai menghantui pengelola mal dan berbagai 
bidang terkait. Sulitnya mengakses bantuan dari pemerintah-- program Pemulihan Ekonomi nasional (PEN)--dikatakan sebagai salah satu 
pemicu cepatnya ritel berguguran. Jeri!

Baca	Hal	11

Jeri! Fenomena 
Tiap Hari 1 Ritel RI 'Mati'

Giant adalah jaringan toko swalayan yang memiliki banyak cabang 
di Indonesia. Kini sahamnya dimiliki oleh Hero Supermarket 
Group. Hingga Agustus 2010, telah dibuka 46 hypermarket Giant 
dan 104 gerai supermarket Giant di Indonesia. Akhirnya, semua 
gerai Giant akan ditutup pada Juli 2021

Giant

Jaringan toko kelontong atau istilahnya convenience store 24 jam 
asal Amerika Serikat (AS), 7-Eleven pernah berjaya sekitar tahun 
2009. PT Modern Internasional Tbk sebagai pengelola yang 
membawahi 7-Eleven sempat berencana melebarkan sayap ke luar 
Jakarta. Namun, nahasnya pada 30 Juni 2017 seluruh gerai 
terpaksa ditutup.

7-Eleven

Toko buku lainnya yakni Kinokuniya di Plaza 
Senayan juga tutup permanen mulai 1 April 
2021 lalu. Sebelumnya, gerai Kinokuniya di 
Pondok Indah Mall 2 juga sudah ditutup sejak 
2018. Dengan demikian, gerai hanya tinggal di 
mal Grand Indonesia.

Kinokuniya

Gerai ritel populer , Matahari Department Store (MDS) turut 
mengalami nasib yang berat. PT Matahari Department Store Tbk tak 
mampu membendung pandemi COVID-19 yang mengakibatkan 
pendapatan perusahaan menurun, puncaknya pada kuartal I 2021 
menderita kerugian Rp 95 miliar.Perusahaan akan menutup 13 gerai 
tahun ini, sementara pada tahun lalu perusahaan telah menutup 25 
gerai. Hingga Desember 2020 perusahaan memiliki 147 gerai yang 
tersebar di seluruh Indonesia. 

Matahari Department Store

Department Store asal Inggris, Debenhams turut meramaikan gugurnya 
industri ritel tanah air. Perusahaan yang telah berusia 242 tahun ini 
akhirnya menyerah pada tahun 2017 di bawah pengelola PT Mitra 
Adiperkasa Tbk atau MAP. MAP sendiri telah mengoperasikan tiga outlet 
Dabenhams di Kemang Village, Supermall Karawaci, dan Senayan City. 
Persaingan ketat di industri ritel membuat perusahaan yang didirikan 
oleh William Dabenham tutup.

Debenhams

Selain ritel makanan dan fashion, toko buku juga terkena dampak 
besar akibat pandemi Covid-19. PT Gramedia Asri Media, pemilik 
toko buku Gramedia memutuskan tak memperpanjang masa sewa 
di Mal Taman Anggrek, Jakarta Barat yang habis pada Oktober 
2020. Selain itu, Gramedia juga menutup gerainya yang berlokasi di 
Jl. Padjajaran Bogor sejak awal Mei 2021. 

Gramedia

Perusahaan retail Centro gulung tikar setelah resmi dinyatakan 
pailit oleh Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus). Majelis 
hakim membacakan putusan setelah adanya voting dari para 
kreditur.

Centro
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Gunakan masker dengan	kawat	
penyangga	

Ikat	karet	masker agar menutupi 
hidung dan mulut dengan sempurna

Lipat	sisa	masker jika ukurannya 
lebih besar dari wajah

Jangan	gunakan 2 masker medis 
secara bersamaan 

Jangan	gunakan	masker KN 95 dengan 
bersamaan dengan masker lain

Hindari penggunaan masker dengan 
katup udara

X

X

X

Memahami masker rangkap 
menurut satgan covid -  19 

49,771
meninggal

40,349,049
TARGET KONVERMASI

15,535,998
vAKSINASI KE 1

10,224,833
VAKSINASI KE-2

1,791,221
pasien positif

1,645,263
sembuh

indonesia
darutat
corona
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Jangan	gunakan	masker KN 95 dengan 
bersamaan dengan masker lain

Hindari penggunaan masker dengan 
katup udara

X

X

X

Data 26 Mei 2021

"Tentu kami berkeyakinan Peme-
rintah Arab Saudi bisa memberikan 
kebijakan sehingga vaksin-vaksin yang 
sudah diberikan di Indonesia mungkin 
bisa jadi bagian dari vaksin yang 
diterima oleh Pemerintah Arab Saudi. 
Memang perlu ada diplomasi antar-
negara untuk bisa memasukkan vaksin 
yang ada di Indonesia ke Arab Saudi," 
pungkas Honesti.(ist)
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govermenttoday

akarta- Kasus baru Corona di JIndonesia belum mereda dan 
tambahan kasus baru masih tinggi. 

Melansir data Satgas Covid-19, hingga 
Rabu (26/05) ada tambahan 5.034 
kasus baru yang terinfeksi corona di 
Indonesia. Sehingga total menjadi 
1.791.221 kasus positif Corona.

Corona pun makin mengganas 
dengan makin banyaknya ditemukan  
'variant of concern' atau VoC (B117 
dari Inggris, B1351 dari Afrika Selatan, 
dan B1617 dari India) di Indonesia. 
Masyarakat diimbau untuk menggena-
kan masker dobel sebagai bentuk 
pencegahan.

Pusat Pencegahan dan Pengendalian 
Penyakit AS (CDC) merekomendasikan 
penggunaan masker dobel karena 
dianggap mampu menurunkan risiko 
penularan Covid-19 hingga 90 persen.

Dikutip dari laman resmi CDC, 
penggunaan masker rangkap dapat 
meningkatkan �iltrasi atau penyaringan 
udara yang dihirup dan diembuskan. 
Hal ini dipercaya efektif karena masker 
rangkap menggandakan lapisan ma-
terial yang harus dilalui oleh tetesan.

“Namun ada aturan yang harus 
diperhatikan saat memakai masker 
dobel, yakni tidak boleh menggunakan 
dua masker medis secara bersamaan,” 
dikutip dari rekomendasi tersebut.Jika 
ingin menggunakan masker rangkap, 
gunakan masker medis dengan masker 
berbahan kain. Selain itu, saat memilih 
masker kain, pilih salah satu yang me-
miliki setidaknya dua atau tiga lapis 
kain.

Sebelumnya, Satgas Covid-19 
mencatat kenaikan kasus setelah Hari 
Raya Idul Fitri. Satgas menilai ke-
naikan itu sebagai sebuah peringatan 
dalam penanganan corona. Pemerintah 
mencatat kenaikan kasus positif COVID 
mingguan hingga 36,1 persen. 

Angka ini melonjak dibanding 
pekan lalu yang turun 28 persen. 
Kemudian, kasus kematian naik 13,8 
persen sementara kasus kesembuhan 
menurun 2,7 persen daripada minggu 
sebelumnya. "Kenaikan kasus positif 
yang cukup signi�ikan ini terjadi 1 
minggu setelah periode Libur Idul 
Fitri. Seperti yang saya sampaikan 
bahwa dampak dari suatu libur panjang 
dapat terlihat pada minggu kedua dan 
ketiga setelah periode libur panjang 
tersebut," kata Juru Bicara Satgas 
COVID-19 Wiku Adisasmito
Opsi	CJH	Divaksin	AstraZeneca

Terpisah, Direktur Utama PT Bio 
Farma (Persero) Honesti Basyir meng-
ungkapkan satu solusi yang mungkin 
bisa dilakukan agar calon jemaah haji 
(CJH) asal Indonesia bisa lolos syarat 
haji sebagaimana ditetapkan Peme-
rintah Arab Saudi.

Honesti mengatakan, Pemerintah 
Saudi memberikan izin haji bagi 
jemaah yang telah mendapat vaksinasi 
dengan vaksin produksi Eropa dan 
Amerika Serikat (AS) yakni P�izer, 
Moderna, Johnson & Johnson, dan 

AstraZeneca."Indonesia sendiri baru 
memiliki satu jenis vaksin yang sesuai 
dengan kriteria Pemerintah Arab 
Saudi yaitu AstraZeneca," kata Honesti, 
Rabu (26/05).

Vaksin P�izer sendiri memang belum 
ada di Indonesia. Sementara Johnson & 
Johnson juga baru akan memasok ke 
Indonesia pada 2022. Oleh karena itu, 
menurut Honesti, pihaknya menyia-
pkan opsi agar jemaah haji Indonesia 
bisa divaksinasi mengguna-kan vaksin 
AstraZeneca agar bisa me-menuhi 
persyaratan Pemerintah Saudi.

"Menurut saya, karena kita sudah 
memiliki vaksin AstraZeneca, mungkin 
jadi opsi, bisa diatur bagi jemaah kita 
diskusikan dengan BPOM, Komnas 
KIPI--apakah mereka boleh diberikan 
vaksin AstraZeneca untuk bisa me-
menuhi persyaratan," jelasnya.

Honesti mengatakan tentu hal 
tersebut harus mendapat pertimbangan 
tertentu dari para ahli. Namun, opsi 
tersebut bisa jadi pertimbangan untuk 
bisa dilakukan.

Ia menuturkan saat ini Sinovac 
tengah dalam proses untuk mendapat-
kan izin penggunaan darurat atau 
emergency use listing (EUL) dari WHO. 
Sementara Sinopharm, yang juga 
produksi China, telah mendapatkan 
EUL dari WHO baru-baru ini.

"Kami kemarin masih komunikasi 
dengan Sinovac. Memang ada satu data 
lagi yang diminta WHO, tapi mereka 
optimis minggu pertama atau kedua 
Juni, mereka akan mendapat EUL dari 
WHO. Tentu kita berharap ini bisa kita 

komunikasikan dengan Pemerintah 
Saudi," katanya.

Honesti juga berharap upaya di-
plomasi bisa terus dilakukan Pe-
merintah RI agar Saudi bisa memper-
timbangkan untuk meloloskan Sinovac 
sebagai vaksin yang diperbolehkan. 
Syarat tersebut jadi kendala besar bagi 
Indonesia yang punya jumlah jemaah 
haji terbesar di dunia.

Corona Indonesia Mengganas, 

Perayaan	Hari	Raya	Waisak	2565	BE	di	Candi	Borobudur	tahun	ini	dilakukan	secara	terbatas	dengan	
protokol	kesehatan	ketat	Selasa	(26/05/2021).
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"Menurut saya keputusan untuk tetap berencana memecat 51 pegawai KPK dan kemudian 
membuat pembinaan untuk 24 lainnya itu adalah bentuk pembangkangan terhadap 
Presiden Jokowi" 

Peneliti Pusat Kajian Anti-Korupsi Universitas Gadjah Mada (Pukat UGM) Zaenur Rohman 

"Menurut saya tindakan pemecatan itu tindakan inkonstitusional dan tidak bisa 
digunakan.Oleh karena itu TWK ini adalah tahapan yang ilegal, tidak berdasar hukum dan 
bertentangan dengan apa yang ditentukan dalam putusan MK." 

Direktur Pusat Studi Konstitusi (Pusako) Fakultas Hukum Universitas Andalas Feri Amsari 

"Ada dua alasan terkait pembangkangan perintah Presiden, yang pertama konsekuensi dari UU 
KPK, KPK masuk dalam rumpun kekuasaan eksekutif, sehingga dalam konteks administrasi 
harusnya tunduk kepada perintah Presiden.Yang kedua, dalam UU Kepolisian secara jelas bahwa 
Presiden adalah atasan dari Polri, dan karena saat ini Firli Bahuri masih berstatus sebagai anggota 
Polri aktif, maka dari itu kami laporkan kepada Kapolri." 

Peneliti Indonesia Corruption Watch (ICW), Kurnia Ramadhana 

Pemberhentian ini merupakan pelanggaran atas hak kebebasan berpikir, berhati nurani, 
beragama dan berkeyakinan." 

Direktur Eksekutif Amnesty International Indonesia, Usman Hamid

"Pernah terjadi seperti itu kondisinya, bahkan di BPIP, juga ada begitu TWK, mereka tidak 
lolos. Kenapa itu tidak ribut? Kenapa yang KPK begitu diributkan, itu. TWK mestinya 
dilihat sebagai bentuk dari penguatan wawasan kebangsaan setiap pegawai pemerintah.”

Kepala Staf Presiden Moeldoko 

Loh, perubahan UU KPK hukum atau bukan? Kalau yang terjadi atau tes itu perintah UU 
bukan? Kalau sesuai UU berdasarkan hukum bukan? Jadi yang benar saja deh.Kenapa 
orang lain lulus? Kenapa ada yang tidak lulus? Pertanyaan itu menjelaskan bahwa ada 
ribuan yang lulus dan sekian yang tidak lulus. Normal kok." 

Ahli Hukum Tata Negara, Margarito 

KATA MEREKA YANG pro

KATA MEREKA YANG KONTRA

SOAL PEMECATAN PEGAWAI KPK TAK LOLOS TWK

akarta-Kisruh di dalam tubuh JKomisi Pencegahan Korupsi (KPK) 
belum juga mereda. Terbaru, lem-

baga antikorupsi telah memutuskan 
nasib 75 pegawainya yang dinyatakan 
tidak lolos asesmen Tes Wawasan Ke-
bangsaan (TWK). Hasilnya, 51 pegawai 
telah resmi diberhentikan dan 24 lain-
nya akan dibina.Anggota Komisi III DPR 
RI Habiburokhman menyatakan komisi- 
nya segera memanggil pimpinan KPK 
untuk membahas hal tersebut.Ia me-
nyatakan pihaknya ingin mendengar 
penjelasan soal TWK yang masih ber-
polemik hingga saat ini dari pimpinan 
KPK secara langsung.

"Diagendakan di masa sidang ini 
kita juga ada hearing dengan KPK. Dari 
kesempatan tersebut kami akan men-
dalami benar-benar apa saja keputusan- 
nya secara detail lalu apa yang menjadi 
alasan masing-masing," katanya 
dikutp Rabu (26/05).

Dia menjelaskan, komisinya perlu 
mendalami keputusan KPK. Menurut-
nya, berdasarkan Undang-undang Nomor 
5 Tahun 2014 tentang ASN dinyatakan 
bahwa setiap pegawai yang akan di-
angkat menjadi ASN harus memiliki 
wawasan kebangsaan yang baik.

Terkait teknis apakah para pegawai 
KPK yang tidak lolos TWK perlu di-
berhentikan, Habib berpendapat, hal 
tersebut perlu dibahas bersama dengan 
KPK."Isu besarnya ialah kita men-
dorong bagaimana ASN ini punya 
wawasan kebangsaan yang clear. Tapi 
apakah secara teknis berbentuk TWK 
atau yang lain makanya kita mau 
dengar di forum yang resmi," katanya.

Alih status pegawai KPK menjadi 
ASN secara umum telah diatur dalam 
UU Nomor 19 Tahun 2019 tentang 
KPK.Bahkan, menurut dia, ketentuan 
pengangkatan ASN di lingkungan KPK 

secara teknis juga telah diatur lebih 
rinci melalui Peraturan Pemerintah 
dan juga Peraturan KPK yang tetap 
mengacu pada UU.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi III 
DPR RI, Pangeran Khairul Saleh ber-
harap agar ada kebijakan yang arif 
dalam menyikapi terkait hal tersebut 
."Saya berpendapat agar ada kebijakan 
yang arif serta dilakukan secara trans-
paran agar tidak menimbulkan ber-
bagai sakwasangka yang selama ini 
telah bergulir dimasyarakat," kata 
Pangeran, Rabu (26/05).

Pangeran memahami bahwa test 
tersebut dilaksanakan oleh lembaga 
yang kompeten dan assessor yang 
terpilih. Dirinya juga meminta semua 
pihak untuk menghormati keputusan 
tersebut."Kami juga berharap agar 
polemik ini segera selesai dan ber-
harap agar lembaga antirasuah ini 
segera dapat melaksanakan pen-
cegahan dan pemberantasan korupsi 
di tanah air agar pembangunan indo-
nesia lebih maju lagi kedepan di-
dukung oleh SDM yang berkualitas dan 
professional," ungkapnya.

Sebelumnya, Presiden Jokowi 
menyatakan hasil asesmen TWK 
pegawai KPK dalam rangka alih status 
menjadi ASN tidak boleh dijadikan 
dasar pemecatan. Ia sependapat 
dengan Mahkamah Konstitusi (MK) 
yang menyatakan peralihan status 
menjadi ASN tak boleh sedikit pun 
merugikan hak pegawai.

Namun, pada rapat pembahasan di 
kantor BKN, Selasa (25/5), disimpul-
kan sebanyak 51 pegawai lembaga 
antirasuah tak lolos TWK tidak bisa 
lagi bergabung dengan KPK.

Wakil Ketua KPK, Alexander Marwata 
berujar dari pemetaan asesor disimpul- 
kan bahwa 51 pegawai tak bisa di-

ristiwa ini pun slot untuk penambahan 
penyidik di penindakan itu masih ada 
seratus di kedeputian penindakan," 
kata Karyoto. 

Menurut dia, pihaknya telah me-
lakukan pengajuan untuk penambahan 
sumber daya manusia tersebut.Jumlah 
tersebut dibutuhkan untuk memper-
cepat proses penanganan perkara di 
KPK."Karena selama ini yang jadi 
masalah ketika daftar pencarian orang 
(DPO) overload, jadi kasus ini jalannya 
lambat," ungkap Karyoto.

Dia menyatakan, pihaknya tentu 
akan kesulitan bila terdapat 51 pegawai 
KPK yang dipecat berasal dari divisi 
penindakan."Masalah siapa yang mau 
jadi penyidik ada kebijakan lagi dari 
pimpinan dan kesekjenan, saya tidak 
berandai-andai," kata Karyoto. (ist)

s e l a m a t k a n  k a r e n a 
' w a r n a n y a '  m e r a h . 
Sementara 24 pegawai 
l a i n n y a  y a n g  m a s i h 
m u n g k i n  d i l a k u k a n 
pembinaan untuk dicek 
kembali agar memenuhi 
syarat alih status menjadi 
ASN itu akan mengikuti 
pelatihan bela negara dan 
wawasan kebangsaan.

Penyidik senior KPK 
Novel Baswedan memandang 
pemecatan terhadap 51 
pegawai yang tidak lolos 
Tes Wawasan Kebangsaan 
(TWK) sangat dipaksa-
kan."Terkait pengumuman 
pimpinan KPK yang disampai- 
kan oleh AM, menggambar-
kan sikap oknum pimpinan 
KPK yang akan memaksa-
kan agar terjadi pemecatan 
terhadap 75 pegawai KPK, 
baik langsung maupun tidak 
langsung," katanya. 

Menurut dia dengan pemecatan 51 
p e gawa i  te r s e b u t ,  j e l a s  m e n g -
gambarkan bahwa TWK benar hanya 
sebagai alat untuk penyingkiran pe-
gawai KPK tertentu yang telah ditarget 
sebelumnya.
Kekurangan	100	Penyidik

Di sisi lain, Deputi Penindakan dan 
Eksekusi Komisi Pemberantasan 
Koruspi (KPK) Karyoto mengatakan, 
saat ini penyidik di divisi penindakan 
sangat membutuhkan banyak orang. 
Menurut dia, kondisi akan kebutuhan 
penyidik tersebut sebenarnya sudah 
berlangsung sebelum ada keputusan 
pemecatan 51 dari 75 pegawai KPK 
yang tak lolos Tes Wawasan Kebangsaan 
(TWK).

"Sebenarnya sebelum ada pe-

parlementtoday
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DPR Segera Panggil Firli Cs 
Bahas Kisruh 'TWK' 

51 Pegawai KPK Dipecat, 24 Dibina 
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Peserta	aksi	dari	Koalisi	Masyarakat	Sipil	AntiKorupsi	
membawa	poster	saat	berunjukrasa	di	depan	Gedung	KPK	Jakarta.



Saudi, jamaah harus mengikuti swab 
test selama 6 hari. Jika kondisi bagus, 
mereka dipersilahkan melakukan 
rangkaian ibadah. Itupun masih dalam 
aturan yang ketat."Persiapan kami 
tidak masalah kalau seandainya kembali 
dibuka. Hotel juga kosong. Protokol 
kesehatan siap kami jalankan. Mau 
kami berangkatkan tapi visa tidak 
dikeluarkan. Sehingga kami tinggal 
melihat kebijakan pemerintah sana, 
terutama soal visa," jelasnya.(ard)

NUSANTARATODAY
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Kemenag Surabaya: RI Masih Masuk Daftar Hitam, 
Umrah-Haji Belum Pasti

URABAYA - Pemerintah Kerajaan SArab Saudi telah mencabut 
larangan penerbangan inter-

nasional. Kendati demikian, Indonesia 
masih belum bisa memberangkatkan 
ribuan jemaah yang ingin melaksana-
kan umrah. Bahkan kejelasan untuk 
jemaah haji musim ini juga belum ada. 

Kasi Penyelenggara Haji  dan 
Umroh (PHU) Kementerian Agama 
Kota Surabaya, Gartaman, mengata-
kan, sampai saat ini pihaknya masih 
menunggu informasi dari  otoritas 
terkait Pemerintah Kerajaan Arab 
Saudi."Indonesia masih termasuk daftar 
hitam bersama dua puluh negara 
lainnya. Kami masih menunggu re-
gulasi dari pemerintah sana," ujarnya, 
Rabu (26/05). 

Gartaman menambahkan, memang 
sudah ada pembicaraan bersama Ke-
menterian Agama Provinsi Jatim mau-
pun Kementerian Agama Pusat. Tapi 
hingga kini masih nunggu seperti apa 
bentuk ketentuan operasionalnya. 

"Jadi kami bersama masih me-
nunggu. Nanti kalau ada informasi 
terbaru akan kami hubungi, untuk 
memberitakan ke publik. Sementara 
masih menunggu regulasi. Secepatnya 
semoga bisa ada dari dirjen dan segera 
dipublikasikan ke masyarakat," ungkap 
Gartaman.

Gartama berharap, masyarakat, 

khususnya ribuan calon jemaah haji 
dan umrah berdoaagar pandemi cepat 
selesai dan normal seperti sedia kala. 
Sehingga antreannya tidak terlalu 
panjang."Yang jelas kami tetap meng-
ikuti perkembangan terkini situasi dan 
kondisi di Mekah. Untuk saat ini masih 
belum ada informasi. Kami masih 
menunggu," tuturnya.
Amphuri	Berharap	Kabar	Baik	

Terpisah, Wakil Ketua Asosiasi 
Muslim Penyelenggara Haji dan Umrah 
Republik Indonesia (Amphuri) Jatim, 
Echwan Siswadi ,  membenarkan 
pemerintah Kerajaan Arab Saudi telah 
membuka penerbangan internasional. 

"Tapi kami belum bisa memastikan 
apakah Indonesia mendapatkan berapa 
jumlah kuota umroh atau haji yang 
ditentukan. Karena tetap kebijakan 
utama bisa dilaksanakan ketika sudah 
ada keputusan dari Raja Arab Saudi," 
ujarnya. 

Namun, lanjut Echwan, sampai 
saat ini kabar yang ia terima masih 
sebatas wacana. Echwan mengharap-
kan, informasi terbaru yang keluar 
pada akhir bulan nanti, bisa membawa 
nilai berkah positif.

"Meskipun penerbangan sudah 
dibuka, tetapi kalau visa belum di-
keluarkan, tetap kami tidak bisa mem-
berangkatkan jemaah. Visa dikeluar-
kan kalau telah disetujui oleh otoritas 

sana. Pemerintah Arab Saudi sampai 
sekarang belum membuka visa bagi 
Indonesia. Kepastian kapan dibuka 
belum tahu," ungkapnya.

Menurut Echwan, karena ibadah ke 
tanah suci sudah satu tahun ditutup 
bagi  sejumlah negara di  dunia, 
antusias para jemaah juga luar biasa. 
Seandainya nanti kembali dibuka 
dengan berapapun kuotanya, pasti 
akan cepat habis. 

Mengingat setelah memasuki Arab 

Hari Jadi Lamongan Ke-452 Menjadi Motivasi dan Dorongan Menuju Kejayaan

AMONGAN– Hari Jadi Lamongan Lke-452diharapkan menjadi 
motivasi dan dorongan bagi 

perkembangan kejayaan Lamongan ke 
depan. Hal itu, disampaikan Bupati 
Lamongan, Yuhronur Efendi saat acara 
Pasamuan Agung di Pendopo Loka-
tantra Kabupaten Lamongan, Rabu 
(26/05). 

Peringatan Hari Jadi Lamongan 
(HJL) tahun ini dilaksanakan secara 
sederhana, mengingat kondisi saat ini 
masih dalam masa pandemi Covid-19. 
Meski demikian, Yuhronur Efendi 

menyampaikan harapannya agar 
makna momen peringatan HJL ini 
tetap mampu menjadi motivasi dan 
dorongan yang baik bagi perkembangan 
kejayaan Lamongan.

“Kita semua berharap makna pe-
ringatan hari jadi ini terus mem-
berikan dorongan bagi kita semua agar 
kita terus termotivasi, terus men-
dapatkan inspirasi dari pendahulu-
pendahulu kita, agar kabupaten Lamongan 
ini terus berkembang dengan baik. 
Agar kita semua sebagai penerus bisa 
berkinerja dengan baik memberikan 

pasamuan agung ini, sebagian besar 
undangan termasuk Bupati dan se-
genap jajaran Forkopimda mengena-
kan Busana Khas Lamongan (BKL) 
yang semarak.

Pada kesempatan itu, Bupati 
Lamongan Yuhronur Efendi menyerah- 
kan berbagai penghargaan yang me-
liputi penghargaan top 15 kompetisi 
inovasi pelayanan publik Lamongan 
(SINOLLA) 2021, top 5 kompetisi ino-
vasi pelayanan publik Lamongan, 
penghargaan kategori percepatan pe-
lunasan PBB.

Kemudian ada juga penghargaan 
kategori pemenang lomba perpustaka-
an sekolah tingkat MI se-Kabupaten 
Lamongan, pemenang lomba perpustaka- 
an desa se-Kabupaten Lamongan, pe-
menang lomba Asman (Asuhan 
Mandiri) tingkat kabupaten kategori 
perkotaan, serta pemenang lomba 
Asman tingkat kabupaten kategori 
pedesaan, dan pemenang lomba 
website OPD.

HJL kali ini mengambil tema 
'Bangkit Bersama Menuju Kejayaan'. 
Turut hadir pula dalam acara ini, Putra 
Bupati ke-37 Lamongan Alm. Dr. Moh. 
Sya�ii As'ari, Bupati ke-38 dan 39 KH. 
Moch. Faried, serta Bupati ke-40 dan 
41 H. Masfuk, juga Wakil Bupati 
Lamongan ke-43 Kartika Hidayati. 
(eko)

kesejahteraan bagi warga Lamongan 
lahir dan batin,” ungkapnya.

Gelaran peringatan HJL Ke-452 
diawali pembukaan selubung pataka 
dan pemasangan oncer sesanti lambang 
daerah Kabupaten Lamongan, oleh 
Ketua DPRD Lamongan, Abdul Ghofur 
dan kemudian diserahkan kepada Bupati 
Lamongan Yuhronur Efendi di Gedung 
DPRD Lamongan. Setelah itu diikuti 
dengan penyemayaman lambang daerah 
serta Pasamuan Agung di Pendopo 
Lokatantra Kabupaten Lamongan.

Yang menarik, pada gelaran acara 

Bupati	Lamongan	
Yuhronur	Efendi	saat	
menyerahkan	penghargaan	
dalam	Pasamuan	Agung
dalam	rangka	HJL	ke	452	
di	Pendopo	Lokatantra	
Lamongan,	Rabu	
(26/5/2021)

Petugas	mengecek	suhu	tubuh	penumpang	yang	baru	tiba	di	Bandara	Udara	Arab	Saudi.
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Pemkab Blitar Ajukan Bantuan Rp 17,2 M 
Perbaiki 1.270 Rumah Rusak 

LITAR - Pemerintah Kabupaten B(Pemkan) Blitar melalui Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 

(BPBD) setempat meminta bantuan 
dana renovasi 1.270 rumah warga yang 
rusak yang terdampak gempa Malang 
pada 10 April 2021. Pengajuan dilaku-
kan ke  Badan Nasional Penanggulangan 
Bencana (BNPB) sebesar Rp 17,2 
miliar.  

Kepala BPBD Kabupaten Blitar, 
Achmad Cholik menyampaikan hasil 
proses veri�ikasi data kerusakan rumah 
warga, akibat gempa Malang  berke-
kuatan 6,1 magnitudo pada 10 April 
2021 lalu. "Sudah dilakukan pihak 
Dinas Perkim, hasilnya sudah �inal dan 
proses veri�ikasi membutuhkan waktu 
hampir 3 minggu," ujar Cholik dikutip 
Rabu (26/05).

Dijelaskan Cholik berdasarkan 
hasil veri�ikasi kerusakan rumah warga, 
baik rusak ringan, sedang dan berat 
total ada 1.270 rumah dan pengajuan 
bantuan  dana renovasi ke BNPB pusat 
sebesar Rp 17,2 miliar. "Karena untuk 
kerusakan fasilitas umum, seperti 
tempat ibadah, sekolah dan per-
kantoran akan diajukan sendiri me-
lalui instansi terkait," jelasnya.

Semula data kerusakan rumah 
warga yang dilaporkan jumlahnya 
1.500, setelah diveri�ikasi oleh Dinas 
Perkim tidak bisa seluruhnya men-
dapat bantuan. "Ada 230 bangunan 

rumah yang dilaporkan, tidak bisa 
mendapat bantuan," ungkapnya.

Alasan 230 bangunan rumah warga 
tidak bisa mendapat bantuan, yakni 
pertama, kerusakan tidak sesuai kategori 
standar BNPB yaitu genteng melorot 
atau rontok. Kedua, bangunan rumah 
dalam kondisi kosong atau tidak di-
tempati pemiliknya. "Kemudian alasan 
ketiga, Nomor Induk Kependudukan 
(NIK) pemilik rumah tidak ditemukan 
dalam data base administrasi ke-
pendudukan," terang Cholik.

 Ada p u n  r i n c i a n  da r i  1 . 270 
bangunan rumah warga yang diusul-
kan mendapat bantuan dana renovasi,  
teediri dari rusak berat sebanyak 33 
rumah, rusak sedang 212 rumah dan 
rusak ringan 1025 rumah. Sesuai janji 
BNPB, untuk tingkat kerusakan berat 
dibantu Rp 50 juta, rusak sedang Rp 25 
juta dan rusak ringan Rp 10 juta. 
Namun untuk kerusakan berat, korban 
tidak bisa menerima dalam bentuk 
uang tunai. 

"Sesuai skema dari BNPB, untuk 
kerusakan berat akan dibangunkan 
rumah. BNPB akan menunjuk rekanan 
untuk teknis pelaksanaan," beber 
Cholik.

Hal ini yang kini menjadi masalah, 
karena kondisi riil dilapangan warga 
yang rumahnya rusak berat banyak 
yang sudah diperbaiki sendiri. "Karena 

rusak terdampak gempa Blitar total 
sebanyak 598 rumah warga. Dengan 
rincian rusak ringan 386, rusak sedang 
190 dan rusak berat 22. Sedangkan 19 
bangunan fasilitas umum, hanya meng- 
alami kerusakan ringan. "Sebagai langkah 
penanganan awal, sudah kami distribusi- 
kan bantuan material bangunan dan 
sembako untuk Kecamatan Selopuro 
dan Panggungrejo," pungkasnya.(ais)

harus segera ditempati,  
jadi nanti akan dikonsul-
tasikan apakah akan di-
ganti maksimal Rp 50 juta 
atau bagaimana," tandas-
nya. 

Sementara itu, baru 
selesainya veri�ikasi dana 
bantuan renovasi bangunan 
rumah warga  dampak 
gempa Malang. 

Menyusul terjadi gempa 
Blitar pada 21 Mei 2021, 
yang memperparah kondisi 
kerusakan bangunan korban 
gempa Malang. Padahal 
p r o s e s  v e r i � i k a s i  k e -
rusakan, diperkirakan baru 
selesai  3 minggu lagi . 
Cholik mengakui banyak 
identitas korban gempa 
Blitar yang sama dengan 
gempa Malang, apakah 
mereka mendapat bantuan 
dobel ?Ditegaskan Cholik tentu tidak 
bisa mendapat bantuan dobel, karena 
mereka yang terdampak gempa 
Malang sudah diajukan bantuannya. 
"Setelah itu menyusul korban gempa 
Blitar, tentu dengan proses veri�ikasi 
bangunan dana nama la innya," 
tegasnya. 

Sesuai update terakhir, BPBD 
Kabupaten Blitar mendata bangunan 

Foto	:Istim
ew

a

Dampak Gempa Malang 

Kepala	BPBD	
Kabupaten	Blitar,	
Achmad	Cholik

akarta- Perum Bulog mengklaim Jstok kebutuhan pangan nasional 
saat ini sudah surplus dan bisa di-

penuhi oleh pasokan dari dalam negeri. 
Meski demikian diakui harga sering 
kali bergerak 'liar' karena tata niaga 
tidak dikuasai negara. Sehingga, saat 
panen raya harga akan hancur dan 
ketika stok menipis harga naik tak 
terkendali.

"Hanya bagaimana mengatur tata 
niaga pangan ini sebenarnya. Bagai-
mana petani rugi tidak di kala dia 
panen raya yang menyebabkan harga-
nya dia jatuh, di kala tidak panen harga- 
nya melambung. Ini juga harus diatur," 
kata Direktur Utama Perum Bulog Budi 
Waseso dikutip Rabu (26/05). 

Dia mengatakan, dari data Badan 
Pusat Statistik (BPS) menunjukan 
produksi lokal sudah mampu me-
menuhi kebutuhan nasional.Namun 
begitu, ia menyebut, ada masalah yang 
membuat pasokan pangan ini menjadi 
kurang. Salah satunya adalah masalah 
tata niaga. Tak hanya itu problematika 
harga yang sering kali naik ketika 
sudah melewati panen raya namun 
mengalami penurunan saat panen raya 
terjadi.

Apabila melihat pengaturan pasokan 

pangan di negara besar, Buwas me-
ngatakan, ada peran pemerintah yang 
mengatur semua ini. Dengan begitu, 
pemerintah bisa memastikan stok 
mampu memenuhi kebutuhan sementara 
harganya juga terjangkau bagi masya-
rakat.

"Pangan itu diatur oleh negara 
tidak seperti hari ini justru tidak di-
kuasai oleh negara, justru dimainkan 
oleh kelompok tertentu yang bisa meng- 
atur pangan. Kita kadang-kadang lupa 
bahwa pangan itu hal yang utama," 
ungkapnya.

 Untuk itu, ia menambahkan, peme- 
rintah harus hadir dalam membantu 
para petani yang menghasilkan komoditas 
pangan. Misalnya saja dengan kondisi 
cuaca hujan seperti sekarang ini, para 
petani gabah membutuhkan bantuan 
pengering sehingga beras yang dihasil-
kan tetap berkualitas.

 "Tidak mungkin petani dibiarkan 
dengan menjemur dengan matahari 
karena matahari tidak keluar. Maka 
harusnya petani harus dibantu dengan 
dryer. Petani hanya memproduksi 
gabah saja sehingga dia tidak perlu 
berpikir beras. Bagaimana mencipta-
kan beras itu, ya sekarang harus negara 
hadir," pungkasnya.

Sebab, mayoritas petani di Kota Madiun 
memilih menanam padi dibandingkan 
beras merah. "Kalaupun ada, hanya 
sampingan, bukan tanaman pokok. 
Jadi saya tidak bisa komentar banyak," 
jelas Muntoro, Rabu(26/05). 

Umumnya, stok bawang merah 
saat musim kemarau sangat melimpah. 
Hal itu menjadi salah satu faktor pe-
nyebab turunnya harga bawang merah. 
Namun demikian, penurunan tersebut 
tetap berbeda berdasarkan kualitas.  
Muntoro men- jelaskan bahwa bawang 
merah yang masuk ke Kota Madiun 
berasal dari Probolinggo, Nganjuk dan 
Magetan. Bawang merah akan kembali 
naik harganya ketika memasuki 
musim hujan.(ist,ger)

Harga	Bawang	Merah	Anjlok
Sementara itu, petani bawang merah 

di Kelurahan Nambangan Kidul, Madiun 
mengeluhkan harga bawang merah 
basah yang menurun. Penurunan se-
besar Rp 5 ribu/ kilogram (Kg), dari se-
belumnya seharga Rp 17 ribu/Kg kini 
menjadi Rp 12 ribu/Kg. Sementara di 
tingkat pedagang harga bawang merah 
di Pasar Besar Kota Madiun Rp 22 ribu 
per kilogram. Dari sebelumnya ketika 
puasa mencapai Rp 25 hingga Rp 26 
ribu

Kepala Dinas Ketahanan Pangan 
dan Pertanian (DKPP) Kota Madiun, 
Muntoro Danardono mengatakan bahwa 
sampai saat ini, tidak ada petani yang 
mengeluhkan hal tersebut ke DKPP. 

Stok Pangan Diklaim Surplus, Bulog Kritisi Tata Niaga 'Liar'

Para	petani	Kelurahan	
Nambangan	Kidul,	
Kota	Madiun	saat

	panen	bawang	merah.	
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Foto	:	https://www.news18.com/

CONOR MCGREGOR 
Atlet Terkaya di Dunia, 

Duitnya Dari Mana?
Forbes merilis atlet terkaya di dunia. Petarung UFC, Conor McGregor ada di urutan pertama. Bayarannya 

mahal kah? Atau karena bisnisnya menggurita?

IMPRESsion
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orbes	baru-baru	ini	melansir	
daftar	 10	 atlet	 terkaya	 di	
dunia	pada	tahun	2020.	Ada	
kejutan,	 Conor	 McGregor	
berada	di	peringkat	teratas.

Petarung	 UFC	 itu	 bahkan	
berada	 di	 atas	 bintang	 sepakbola	 dunia	
yakni	Cristiano	Ronaldo,	Lionel	Messi,	dan	
Neymar.	Tercatat	McGregor	mengumpulkan	
pendapatan	US$	180	juta	atau	setara	Rp	2,5	
triliun	 (kurs	 Rp	 14.100)	 sepanjang	 tahun	
lalu.

Conor	McGregor	merupakan	petarung	
dengan	 bayaran	 PPV	 (pay	 per	 view)	
tertinggi.	The	Notorious,	selalu	mengantongi	
uang	banyak	setelah	bertarung.	Awal	tahun	
lalu,	 Conor	 McGregor	 bertarung	 sekali	
menghadapi	Donald	Cerrone	di	kelas	Walter.	
McGregor	 cuma	 butuh	 40	 detik	 buat	
memenangi	 laga,	 lewat	 serangan	 jurus	
tendangan	dengkul	dan	serangan	bahu.Dari	
pertarungan	tersebut,	McGregor	membawa	
pulang	 duit	 sebanyak	 33	 juta	 USD	 atau	
setara	Rp	474	miliar.

Ladang	 utama	 pendapatan	 Conor	
McGregor	 adalah	 bisnis	 perusahaan	
minuman	wiski	bernama	Proper	No.	12.	
McGregor	membangun	bisnis	itu	di	tahun	
2017.Bisnis	 tersebut	 laris	 manis.	
Sepanjang	 tahun	 2020,	 McGregor	

F
mendapat	 150	 juta	USD	 atau	 setara	Rp	
2,1	triliun	dari	wiski	Irish-nya	itu.

McGregor	 punya	 modal	 besar	 buat	
membangun	 Proper	 No.	 12.	 McGregor	
mengantongi 	 banyak 	 duit 	 dari 	
pertarungan	 tinju	 menghadapi	 Floyd	
Mayweather	dan	disinyalir	mengantongi	
100	juta	USD.

Conor	 McGregor	 juga	 jadi	 brand	
merk-merk	 ternama.	 Setiap	 tahun,	
McGregor	 mendapat	 5	 juta	 USD	 atau	
setara	Rp	71	miliar.	Selain	itu,	McGregor	
jadi	 brand-nya	 Burger	 King.	 Conor	
McGregor	pun	bakal	kembali	bertarung	di	
UFC	 pada	 Juli	 nanti,	 dalam	 trilogi	 duel	
kontra	 Dustin	 Poirier.	 Tentu,	 bayaran	
besar	menantinya.

Tukang	Ledeng
Melansir	 pemberitaan	 Sportskeeda,	

sebelum	menjadi	 atlet	 terkaya	 di	 dunia,	
Conor	Mcgregor	ternyata	dulunya	bekerja	
sebagai	 tukang	 ledeng	 di	 Dublin	 Barat,	
Irlandia.	 Conor	 setiap	 harinya	 keliling	
rumah	 ke	 rumah	 untuk	 membenarkan	
saluran	air	dapur	maupun	toilet.

Pada	 2008,	 ia	 memutuskan	 untuk	
menjadi	 atlet	 MMA.	 Pertandingan	
pertamanya	 di	 kelas	 ringan	 berhasil	

mengumumkan	 telah	 menjalin	 kerja	
sama	 dengan	 McGregor.	 Karier	 pria	
bernama	 lengkap	 Conor	 Anthony	
McGregor	 itu	 pun	 melesat	 sejak	 kerja	
sama	tersebut.

Kemenangan	meyakinkan	 atas	Dustin	
Poirier	 pada	 2014	 membuka	 jalan	 bagi	
McGregor	 untuk	 bertarung	 mem-
perebutkan	gelar	kelas	bulu	UFC.	Namun,	ia	
harus	 lebih	 dahulu	 mengalahkan	 Denni	
Siver	agar	bisa	menantang	pemegang	gelar	
kelas	bulu	UFC,	Jose	Aldo.

McGregor	 tampil	 sangat	 dominan	
melawan	 Siver	 dalam	 UFC	 59.	 Ia	
menguasai	ronde	pertama	dan	mengakhiri	
pertarungan	dengan	kemenangan	TKO	di	
ronde	kedua.

Pertarungan	 dengan	 Aldo	 yang	
sempat	tertunda	akhirnya	terjadi	di	UFC	
194	 pada	 2015.	 McGregor	 mengakhiri	
pertarungan	dalam	waktu	13	detik	untuk	
menyandang	 gelar	 kelas	 bulu	 UFC	 dan	
juga	rekor	kemenangan	tercepat.

Setelah	 itu,	 McGregor	 menelan	
kekalahan	 pertamanya	 di	 ajang	 UFC	
sekaligus	 mengakhiri	 catatan	 15	
kemenangan	beruntun.	Diaz	mengalahkan	
McGregor	 dalam	 pertarungan	 di	 kelas	
welter	dengan	kuncian	pada	ronde	kedua	di	
UFC	196	pada	Maret	2016.(ist)

mengalahkan	Gary	Morris	lewat	technical	
knoked	out	(TKO)	di	ronde	kedua.Karirnya	
di	 MMA	 terus	 melejit	 bahkan	 menjadi	
salah	 satu	 atlet	 MMA	 yang	 berhasil	
merebut	 dua	 sabuk	 juara	 di	 dua	 kelas	
berbeda.

Karir	Conor	semakin	gemilang	ketika	
UFC	menggaetnya	dan	kemenangan	demi	
kemenangan	 di	 raihnya.	 Setiap	 per-
tandingannya	 selalu	 mendatangkan	
jumlah	 penonton	 yang	 besar.McGregor	
kali	pertama	terjun	sebagai	sebagai	atlet	
bela	 diri	 campuran	 (MMA)	 pada	 2008.	
Dalam	 rentang	 waktu	 kurang	 dari	 10	
tahun,	ia	meraih	banyak	kesuksesan.

McGregor	 melakoni	 pertarungan	
pertama	di	kelas	ringan	pada	ajang	Mixed	
Martial	Art	(MMA)	dengan	mengalahkan	
Gary	Morris	lewat	technical	knocked	out	
(TKO)	di	ronde	kedua,	9	Maret	2008.

Setelah	itu,	ia	memutuskan	naik	kelas	
ke	kelas	bulu.	Sepanjang	2011	dan	2012,	
McGregor	 berhasil	 meraih	 delapan	
kemenangan	 beruntun,	 termasuk	
memenangi	 gelar	 kelas	 bulu	 dan	 kelas	
ringan	 CWFC.	 Torehan	 dua	 gelar	 itu	
membuatnya	jadi	atlet	bela	diri	campuran	
pertama	 asal	 Eropa	 yang	 menyandang	
gelar	dari	dua	kelas	berbeda.

Setahun	 berselang,	 pihak	 UFC	

DAFTAR 10 ATLET TERMAHAL DUNIA

IMPRESsion

1. Conor 
McGregor

2020	menjadi	tahunnya	
McGregor.	 Pria	 ini	 sangat	

populer	 dalam	 cabang	 olahraga	 seni	
bela	diri	campuran.	Tercatat	McGregor	
mengumpulkan	 pendapatan	 US$	 180	
juta	atau	setara	Rp	2,5	triliun	(kurs	Rp	
14.100)	hanya	dalam	waktu	12	bulan.

Sebagian	besar	pendapatannya	itu	
berasal 	 dari 	 penjualan	 saham	
mayoritasnya	 baru-baru	 ini	 di 	
perusahaan	 produsen	 wiski	 seharga	
US$	150	juta.	Hal	itu	membuat	dirinya	
menduduki	puncak	daftar	atlet	dengan	
pendapatan	 terbesar	 tahunan	 untuk	
pertama	kali.

2. Lionel Messi
Sepanjang	 2020	 Messi	

tercatat	 memiliki	 pen-
dapatan	 US$	 130	 juta	 atau	
setara	 Rp	 1,83	 triliun.	

Meskipun	tahun	lalu	bintang	Barcelona	
itu	 membuat	 para	 penggemarnya	
gelisah	dengan	kabar	dirinya	hengkang	
dari	klub	yang	membesarkan	namanya	
itu.	 Pendapatannya	 itu	 terbagi	 sebesar	
US$	97	juta	dari	bayarannya	bertanding	
di	lapangan,	dan	US$	33	juta	yang	berasal	
dari	 luar	 lapangan	 seperti	 sponsor	
Adidas	 yang	 telah	mengontrak	 dirinya	
seumur	hidup.

3. Cristiano 
Ronaldo

Rival	 abadi	 Messi	 ini	
memperoleh	 pendapatan	

tahunan	 di	 2020	 lebih	 rendah	 yakni	
US$	 120	 juta	 atau	 setara	 Rp	 1,69	
triliun.	 Terbagi	 dalam	 pendapatan	 di	
lapangan	 sebesar	US$	 70	 juta	 dan	 di	
luar	lapangan	US$	50	juta.

Ronaldo	 sendiri	 cukup	 tenar	
bahkan	 menjadi	 orang	 pertama	 di	
dunia	 yang	 mencapai	 500	 juta	
pengikut	di	 Facebook,	 Instagram	dan	
Twitter	pada	bulan	Februari.	Sebulan	
kemudian	 dia	 menorehkan	 prestasi	
dengan	 tercatat	mencetak	 770	 gol	 di	
semua	 kompetisi	 yang	 melampaui	
penghitungan	 gol	 legenda	 Brasil	
Pelé.Pria	berusia	36	 tahun	 ini	 tengah	
menjalani	 kontrak	 dengan	 klubnya	
saat	 ini	senilai	US$	64	juta	per	tahun	
dan	 berakhir	 pada	 2022.	 CR7	 juga	
memiliki	 kontrak	 seumur	 hidup	
dengan	Nike.

4. Dak Prescott
Bintang	 dari	 American	

Football	 ini	 tercatat	 me-
ngantongi	 pendapatan	
sebesar	 US$	 107,5	 juta	 atau	

setara	 Rp	 1,5	 triliun.	 Quarterback	 dari	
Dallas	Cowboys	ini	merupakan	gelandang	
paling	 berharga	 di	 dunia.	 Prescott	 juga	
baru-baru	ini	mengumumkan	investasi	di	
empat	lokasi	jaringan	restoran	Walk-On's	
di	Texas.

5. LeBron James
2020	 menjadi	 tahun	

yang	luar	biasa	bagi	LeBron	
James.	 Dia	 memperoleh	
rekor	 pendapatan	 di	 NBA.	

Total	 pendapatannya	 sepanjang	 2020	

8. Lewis 
Hamilton

Lewis	 Hamilton	 telah	
melakoni	 ajang	 kejuaraan	

Formula	1	keenamnya	dalam	tujuh	musim	
pada	tahun	2020.	Pembalap	Mercedes	ini	
masuk	dalam	posisi	sepuluh	besar	untuk	
kedua	kalinya.Total	pendapatan	Hamilton	
sepanjang	2020	mencapai	US$	82	juta	atau	
setara	Rp	1,16	triliun.

9. Tom Brady
Pada	usia	43,	Tom	Brady	

baru	 saja	 memasuki	 tahun	
paling	menguntungkan	dalam	
karirnya,	Quarterback	Tampa	

Bay	 Buccaneers	 itu	 menambahkan	
kesepakatan	 dengan	 pembuat	 kacamata	
Christopher	 Cloos	 dan	 raksasa	 pakaian	
Fanatics.Total	 pendapatan	 Brady	
sepanjang	2020	mencapai	US$	76	juta	atau	
setara	Rp	1,07	triliun.

10. Kevin Durant
Atlet 	 basket 	 Kevin	

Durant 	 te lah	 menjadi 	
maestro	 media	 besar-
besaran	dengan	Boardroom	

dan	 perusahaannya	 Thirty	 Five	
Ventures.	Dia	adalah	produser	eksekutif	
Two	Distant	Strangers,	yang	membawa	
pulang	 Oscar	 untuk	 film	 pendek	 live-
action	 terbaik	 bulan	 lalu,	 dan	 dia	
membeli	 saham	 di	 MLS	 Philadelphia	
Union	musim	panas	lalu.Durant	tercatat	
mengantongi	 pendapatan	 sepanjang	
2020	sebesar	US$	75	juta	atau	setara	Rp	
1,06	triliun.(*)

mencapai	US$	96,5	 juta	atau	setara	Rp	
1,36	 triliun.	 Dia	 juga	 baru-baru	 ini	
membeli	saham	kecil	di	Fenway	Sports	
Group,	 yang	memiliki	 Boston	 Red	 Sox,	
Liverpool	FC	dan	Roush	Fenway	Racing

6. Neymar
Memiliki , 	 282	 juta	

p en g i ku t 	 N eyma r 	 d i 	
Facebook,	 Instagram,	 dan	
Twitter	 menjadikannya	

atlet	terpopuler	ketiga	di	media	sosial,	
setelah	 Cristiano	 Ronaldo	 dan	 Lionel	
Messi.	 Hal	 itu	 juga	 menjadikannya	
daya	tarik	utama	bagi	banyak	merek.

Tahun	 lalu,	 dia	 mengumumkan	
keluar	 lebih	 awal	 dari	 kontraknya	
dengan	 Nike's	 Jordan	 Brand	 dan	
menjadi	duta	baru	untuk	Puma.	Total	
pendapatan	 Neymar	 selama	 2020	
mencapai	US$	95	 juta	atau	setara	Rp	
1,34	triliun.

7. Roger Federer
Atlet	tenis	ini	tahun	lalu	

mengalami	 cedera	 lutut.	
Meski	begitu	Federer	masih	
bisa	 menghasilkan	 pen-

dapatan	US$	90	juta	atau	setara	Rp	1,27	
triliun.	Pendapatannya	itu	berasal	dari	
sponsor	 dengan	merek-merek	 seperti	
Rolex,	 Credit	 Suisse	 dan	 Uniqlo.	 Gaji	
terbesar	sang	legenda	tenis	ini	mungkin	
datang	 dari	 sahamnya	 di	 perusahaan	
pakaian	 atletik	 Swiss	 On,	 yang	
dilaporkan	 mengincar	 IPO	 musim	
gugur	2021.
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PERCANTIK PLAFON DENGAN CAT, 
INI REKOMENDASI WARNANYA 

Mengecat	plafon	atau	langit-langit	
rumah	 dapat	 mengubah	 penampilan	
ruangan	 atau	 rumah	 terlihat	 luar	
biasa,	 bahkan	 mengubah	 ruangan	
secara	 signifikan.	 Umumnya,	 plafon	
rumah	 berwarna	 putih.	 Padahal,	
plafon	 tak	 melulu	 harus	 putih.	 Ada	
banyak	pilihan	warna	cat	untuk	plafon.		

Pemilihan	warna	plafon	yang	tepat	
dapat	membuat	 rumah	 atau	 ruangan	
tampak	 cantik,	 menarik,	 dan	 tidak	
membosankan.	 Melansir	 dari	 laman	
Better	Homes	and	Gardens,	berikut	ini	
lima	 pilihan	 warna	 yang	 cocok	 dan	
dapat	mempercantik	plafon	rumah.		

Warna air  
Warna	cat	yang	 tepat	bisa	 langsung	

membawa	 pikiran	 melayang	 dan	
memberikan	 efek	 menenangkan,	
terutama	bila	nuansa	yang	mengingatkan	
pada	 laut.	 Terima	kasih	 telah	membaca	
Kompas.com.	 Dapatkan	 informasi,	
inspirasi	 dan	 insight	 di	 email	 kamu.	
Daftarkan	 email	Warna	 air	 seperti	 biru	
laut	 dapat	 membuat	 ruangan	 terlihat	
indah	serta	menenangkan,	terutama	bila	
diaplikasikan	di	kamar	tidur.		

Tambahkan	 beberapa	 drama	 ke	
kamar	tidur	dengan	memilih	warna	cat	
abu-abu	yang	nyaman	 sebagai	warna	
plafon.	 Plafon	 berwarna	 abu-abu	
dapat	mengubah	ruangan	serba	putih	
menjadi	 sesuatu	 luar	 biasa	 dan	
memberi	kenyamanan.		

Warna bold 
Untuk	 tampilan	 berbeda,	 tapi	

menawan,	 kamu	 dapat	 memilih	
warna-warna	 bold	 di	 ruang	 tidak	
terduga	 di	 rumah.	 Misalnya,	 seperti	
yang	 dilakukan	 Dave	 Fox	 Build	 and	

Remodelers	mengubah	area	shower	di	
kamar	 mandi	 serba	 putih	 menjadi	
sesuatu	 luar	 biasa	 hanya	 dengan	
mengecat	plafon	berwarna	grecian	isle	
atau	warna	hijau	toska.		

Biru	 adalah	 warna	 plafon	 yang	
fantastis	 dan	 populer,	 terutama	
digunakan	 di	 ruang	 tamu	 dan	 ruang	
keluarga.	 Warna	 biru	 yang	 sedikit	
lebih	 hangat,	 seperti	 Yarmouth	 Blue	
dari	 Benjamin	Moore,	 atau	 biru	 abu-
abu	yang	lebih	sejuk,	seperti	Benjamin	

Putih Abadi 
Memilih	 warna	 putih	 cerah	 dan	

terang	 benar-benar	 dapat	 mem-
percantik	 serta	 melengkapi	 warna	
dinding	 yang	 indah.	 Untuk	 me-
nambahkan	 kesan	 drama	 ke	 ruangan,	
sebaiknya	 mengaplikasikan	 warna	 cat	
putih	 yang	 kontras	 dengan	 warna	
dinding	 atau	 berbeda	 dari	 cat	 dinding	
agar	 memberikan	 tampilan	 berwarna	
juga	tidak	mononton.(ist)

Moore	 Solitude,	 yang	 dilukis	 pada	
ruangan	putih	menawarkan	 tampilan	
yang	indah.		

Untuk	 warna	 biru	 yang	 lebih	
lembut,	 kamu	 dapat	memilih	 biru	 ice	
atau	 ice	 blue.	 Warna	 ini	 juga	 dapat	
membuat	 langit-langit	 terlihat	 lebih	
tinggi.	Putih	cerah		Putih	adalah	pilihan	
warna	 yang	 umum	 digunakan	 untuk	
plafon	 rumah.	 Meski	 begitu,	 warna	
putih	tidak	akan	membosankan.		

Foto	:	https://www.pexels.com/

SUPAYA CAT AWET SERTA MEMILIKI DAYA LEKAT 
DAN WARNA TIDAK MUDAH PUDAR 

Ÿ Mempersiapkan	 permukaan	 yang	
akan	 dicat	 dengan	 sempurna,	
misalnya	dengan	memenuhi	kadar	
kelembaban	 dan	 alkali	 yang	
disyaratkan	(kelembaban	di	bawah	
15	 %	 dan	 kadar	 alkali	 di	 bawah	
nilai	8).

Ÿ Pekerjaan	pelapisan	cat	dilakukan	
pada	saat	cuaca	cerah	dan	ruangan	
memiliki	ventilasi	yang	baik.

Ÿ Pilih	 jenis	 cat	 yang	 sesuai	 dengan	
lokasi	yang	akan	dicat.	Untuk	bidang	
yang	sering	terkena	pengaruh	cuaca	
panas	dan	dingin	dari	luar,	sebaiknya	
gunakan	 cat	 eksterior.	 Sedangkan	

untuk	 yang	 relatif	 terlindung	 bisa	
kita	gunakan	cat	interior.

Ÿ Untuk	 daerah	 yang	 memiliki	
kelembaban	 tinggi	 seperti	 kamar	
mandi,	 sebaiknya	 digunakan	 cat	
eksterior.	 Teliti	 pula	 sumber	
kelembaban.	 Bisa	 juga	 digunakan	
cat	waterproofing.

Proses Mengecat 
yang Benar
Ÿ Usahakan	beli	cat	dalam	kemasan	

pail	 (20	 kg),	 karena	 akan	 lebih	
menjamin	keseragaman	warna	dan	

harganya	relatif	lebih	murah.

Ÿ Ventilasi	udara	yang	baik	diperlukan	
dalam	proses	pengecatan.

Ÿ Bidang	yang	kotor	bisa	dibersihkan	
dengan	 lap	 yang	 dibasahi	 air	
sabun, 	 kemudian	 bersihkan	
dengan	air	biasa	dan	keringkan.

Ÿ Pengecatan	 ulang	 menggunakan	
warna	 muda	 pada	 dinding	 yang	
sebelumnya	 berwarna	 gelap	
umumnya	 akan	 lebih	 sulit	 karena	
dinding	berbayang.	Oleh	karenanya,	
lapisi	dulu	dengan	cat	dasar.

Foto	:	https://www.pexels.com/
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KAMU PAKAI GOOGLE PHOTOS? 
BERSIAP DAPAT TAGIHAN PER JUNI

engguna	 Google	 Photos	 harus	Plebih	 selektif	 lagi	 menyimpan	
file	 di	 layanan	 ini.	 Pasalnya,	

kamu	 akan	 dikenakan	 biaya	 bila	
menyimpan	file	atau	foto	lebih	dari	15	
GB.Pada	November	2020,	Google	telah	
mengumumkan	 ruang	 penyimpanan	
gratis	 di	 Google	 Photos	maksimal	 15	
GB.	Mereka	yang	mau	kapasitas	lebih	
besar	 wajib	 membayar	 US$1,99	 per	
bulan.

Penggunaan	 kapasitas	 tambahan	
ini	akan	dihitung	setelah	1	Juni	2021.	
Adapun	 foto	 yang	 disimpan	 dalam	
Google	Photos	bila	melebihi	kapasitas	
tidak	akan	dihitung.

Vice	 President	 Google	 Photos	
Sh imri t 	 Ben-Ya ir 	 mengatakan 	
keputusan	 ini	 untuk	 memberikan	
layanan	produk	yang	terbaik	dan	juga	
keberlangsungan	 layanan	 untuk	
memenuhi	kebutuhan	pelanggan.

"Pembatasan	 ruang	penyimpanan	
maksimal	15GB	untuk	foto	dan	video	
yang	diupload	yang	disimpan	setelah	1	

Juni	 2021,	 foto	 dan	 video	 yang	
disimpan	 sebelum	 periode	 itu	 tidak	
akan	 dihitung,"	 ujarnya	 dalam	
keterangan	resminya.

Google	 Photos	 diluncurkan	 pada	
Mei	 2015.	 Arti	 setelah	 6	 tahun	
memberikan	 layanan	 gratis	 akhirnya	
layanan	 ini	 melakukan	 monetisasi	
bisnis.	Google	mencatat	ada	lebih	dari	
4	triliun	foto	yang	tersimpan	di	Google	
Photos	dan	ada	28	miliar	foto	baru	dan	
video	yang	diupload	setiap	minggunya.

Google	menghitung	80%	pengguna	
harus	 membeli	 tambahan	 ruang	
penyimpanan	dalam	tiga	tahun	karena	
batas	gratis	ruang	penyimpanan	gratis	
15GB	bakal	penuh.

Nah,	 sebelum	 aturan	 ini	 berlaku	
ada 	 ba iknya 	 kamu 	 mengecek 	
kesediaan	kapasitas	penyimpananmu	
di	 situs	 photos.google.com/storage.	
Bila	perlu	hapus	file	atau	foto	yang	tak	
ter la lu 	 pent ing . 	 Ops i 	 l a innya 	
menggunakan	 aplikasi	 penyimpanan	
itu.(ist)

MEMBANDINGKAN GOOGLE PHOTOS 
DENGAN GALERI SMARTPHONE 

1.	Mode	Pencarian	yang	Lebih	Cerdas
Salah	satu	fitur	yang	jadi	kamulan	

Google	Photos	adalah	kemampuannya	
yang	 bisa	 langsung	 menkamui	 foto	
atau	video	berdasarkan	dengan	lokasi,	
facial	 recognition,	 dan	 juga	 tipe	 dari	
medianya	 seperti	 misalnya	 selfie,	
screenshot,	video,	dan	sebagainya.

Lalu	 dikelompokkan	 menjadi	
kategori	 tertentu	 sehingga	 pengguna	
bisa	 dengan	 mudah	 mencari	 media	
yang	 ingin	 dibuka	 tanpa	 harus	 scroll	
sampai	 ke	bawah.Makin	 sering	kamu	
menggunakannya	 makin	 cerdas	
Google	 Photos	 menyajikan	 hasil	
pencarian	 di 	 mana	 kamu	 bisa	
mengetikkan	 kata	 kunci	 media	 yang	
ingin	 dicari	 misalnya	 lokasi	 maupun	
tipe	media.

2.	Berbagi	Foto	atau	Video	Jadi	
Lebih	Mudah

Kamu	 bisa	 membagikan	 media	 ke	
aplikasi	lain	seperti	layaknya	aplikasi	galeri	
pada	umumnya.	Tapi	selain	itu	kamu	bisa	
membagikan	media	dalam	bentuk	tautan	
untuk	diunduh	orang	lain.Kamu	juga	bisa	
membuat	album	bersama	yang	bisa	diisi	
juga	oleh	orang	lain,	dan	mengatur	apa	saja	
yang	bisa	dilakukan	orang	 lain	 terhadap	
album	 bersama	 tersebut	 misalnya	
menambahkan	 foto,	 mengisi	 komentar,	
hanya	bisa	dibuka	saja,	dan	lainnya.

3.	Live	Albums
Fitur	 Google	 Photos	 ini	 me-

mungkinkan	 kamu	 untuk	memilih	 salah	

5.	Cloud	Storage
Fitur	 Google	 Photos	 lain	 yang	

membuatnya	jadi	aplikasi	berbagi	media	
yang	 terbaik	 adalah	 kemampuannya	
untuk	melakukan	 back	 up	media	 yang	
ada	di	perangkat	kamu	ke	layanan	cloud	
storage.	Artinya,	kamu	bisa	mengunduh	
media	yang	kamu	simpan	di	akun	cloud	
storage	 di	 mana	 saja	 menggunakan	
perangkat	apa	saja.

Dengan	 begitu	 jika	 terjadi	 insiden	
smartphone	 hilang	 atau	 rusak,	 kamu	
tidak	 perlu	 kehilangan	 semua	 data	
media	karena	sudah	disimpan	di	cloud	
storage.	 Back	 up	 bisa	 dilakukan	
menggunakan	 koneksi	 data	 maupun	
WiFi.(*)

satu	kategori	media	yang	ingin	dibagikan	
misalnya	 hewan	 peliharaan,	 bayi,	 orang	
tua,	atau	yang	lainnya,	pilih	siapa	saja	yang	
jadi	penerima	kiriman	media	kamu.

Google	Photos	akan	secara	otomatis	
menambahkan	 foto	 yang	 relevan	
dengan	 kategori	 media	 yang	 kamu	
bagikan	 sehingga	 kamu	 tidak	 harus	
memilih	satu	per	satu	dari	isi	galeri.

4.	Edit	Foto	Secara	Profesional
Selain	memiliki	fitur	edit	yang	dasar	

seperti	 crop,	 rotate,	 dan	 memperbaiki	
warna,	Google	Photos	juga	menyediakan	
filter	 ala	 Instagram.Kamu	 juga	 bisa	
menambahkan	atau	menghilangkan	cap	
tanggal	 dan	 waktu	 pengambilan	 foto,	
atau	menggunakan	beberapa	foto	untuk	
dijadikan	animasi	atau	film	pendek.
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KESALAHAN MAKEUP PEMULA, 
BIKIN WAJAH TERLIHAT TUA

Shade Foundation Berbeda 
dengan Warna Kulit

Kesalahan	 makeup	 pemula	 yang	
kerap	dilakukan	adalah	salah	memilih	
warna	 foundation.	 Pilih	 foundation	
dengan	 shade	 yang	 tidak	 terlalu	 dari	
warna	 kulit.	 Kalau	 bisa	 yang	 selevel	
dengan	warna	kulit	kamu.

Jika	 shade	 foundation	 jauh	 lebih	
terang,	atau	lebih	gelap,	otomatis	akan	
menambah	kesan	tua	di	wajah.	Sebisa	
mungkin	memilih	 alas	 bedak	 dengan	
sifat	 yang	 memantulkan	 cahaya.	
Hindari	alas	bedak	terlalu	matte.

Terlalu Banyak Glitter
Kamu	 termasuk	 orang	 yang	 nggak	

bisa	pergi	kalau	nggak	pakai	eye	shadow?	
Jika	iya,	sebaiknya	pilih	riasan	mata	yang	
nggak	kebanyakan	glitter	atau	shimmer.

Kesalahan	 makeup	 pemula	 adalah	
memiliih	 eye	 shadow	 berglitter	 atau	
shimmering	 yang	 justru	 semakin	
menonjolkan	kerutan.	 Sebagai	 gantinya,	
pilih	 eye-shadow	matte.	 Kalaupun	mau	
ada	 kilaunya,	 bisa	 ditambah	 di	 sudut	

dalam	mata.

Salah Gambar Eyeliner
Menggambar	 eyeliner	 di	 bagian	

bawah	kelopak	mata	ternyata	membuat	
lengkungan	 mata	 terlihat	 lebih	 jelas.	
Eyeliner	di	bagian	bawah	kelopak	mata	

terlalu	 creamy	 malah	 bisa	 mengisi	 fine	
lines	tersebut.	Walau	sudah	diberi	bedak	
atasnya,	 hasil	 akhirnya	 lama-kelamaan	
malah	 membuat	 garis-garis	 tersebut	
malah	terlihat	makin	nyata.Kamu	mungkin	
bisa	memilih	liquid	concealer,	dan	gunakan	
sedikit	 saja.	 Ratakan	 menggunakan	 jari	
manis	dengan	ditekan-tekan	perlahan.(ist)

malah	 membuat	 kamu	 yang	memiliki	
kantung	 mata,	 atau	 kerut	 di	 bagian	
bawah,	jadi	makin	menonjol.

Pilihan Concealer
Bagi	 kamu	 yang	 garis-garis	 halus	

sudah	 mulai	 muncul,	 concealer	 yang	

Makeup	 menjadi	 bagian	 penting	
dalam	 keseharian	 wanita,	 terutama	
kamu	yang	beraktivitas	ke	kantor	atau	
kuliah.	 Bagi	 wanita	 yang	 baru	 saja	
belajar	makeup,	 kesalahan-kesalahan	
sepele	kerap	dilakukan.	Seperti	 salah	
memilih	 warna	 foundation	 atau	
eyeshadow.Berikut	deretan	kesalahan	
makeup	 yang	 dilakukan	 pemula	
sehingga	wajah	terlihat	tua:

8 REKOMENDASI 
MAKEUP DASAR 
UNTUK PEMULA

Mulai	dengan	concealer

Pilih	salah	satu:	foundation	
atau	BB	cream

Pilih	bedak	yang	cocok	
dengan	warna	kulit

Jangan	lupa	blush	on	juga

Pensil	alis	tak	kalah	penting

Palet	eyeshadow	jangan	
ketinggalan

Eyeliner	untuk	
mempertegas	mata

Lipstik	jadi	benda	wajib	
yang	terakhir

Foto	:	https://www.pexels.com/

Foto	:	https://www.pexels.com/



Rincian realisasi program PEN

1
Bidang	Kesehatan

31,64
Rp

Triliun
(18%)

172,84Rp

Triliun

2
Program	Prioritas

23,21
Rp

Triliun
(18%)

127,85Rp

Triliun

3
Perlindungan	Sosial

57,40
Rp

Triliun
(39%)

148,27Rp

Triliun

4
Dukungan	UMKN	dan	
Koperasi

42,23Rp

Triliun
(22%)

193,74Rp

Triliun

5
Insentif	Usaha

29,51
Rp

Triliun
(52%)

56,73
Rp

Triliun

RP RP RP

RP

Sinyal Akselerasi ekonomi

1
Pertumbuhan	Ekonomi	Nasional
Membaik	

-2,19 %
Kuartal IV-2020

-0,74 %
Kuartal I-2021

2
Angkah	Pengganguran	Terbuka	Turun

7,07 %
Agustus 2020

6,26 %
Februari 2021

3
Purchasing	Managers'	Indeks	
Manufaktur	Meningkat

27,5
April 2020

54,6
April 2021

4
Optimisme	Konsumen	Indonesia
Meningkat

75 %
September 2020

76 %
Februari 2021

5
Indeks	Keyakinan	Konsumen	
Meningkat

84,8 
April 2020

101,5
April 2021

(Masuk
Zona
Optimis)
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Jeri!	Fenomena	...	(dari	hal	1)

H A R I A N

iralnya video tangis sedih Vkaryawan Giant dan serbuan 
warga untuk berbelanja barang 

diskon di ritel yang berada di bawah 
bendera PT Hero Supermarket Tbk 
(HERO) meramaikan linimasa media 
sosial di tanah air. Ya HERO meng-
umumkan secara resmi menutup 
semua gerai Giant pada Juli 2021. 
Kondisi ini menunjukkan bahwa sektor 
ritel masih belum bangkit dari pandemi. 
Penutupan Giant diproyeksikan layak-
nya fenomena gunung es yang bakal 
terus terjadi ke depannya.

"Kenyataannya kita lihat, Aprindo 
menghitung tahun 2020 setiap hari 
bahwa tutup hampir 5-6 toko, di 2021 
tutup 1-2 toko," jelas Ketua Umum 
Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia 
(Aprindo) Roy Mandey dikutip, Rabu 
(26/05). 

Ia menyebut bahwa pandemi 
membuat peritel modern mengalami 
kondisi �luktuatif, bahkan under per-
form, salah satu penyebabnya karena 
perubahan cara konsumsi dari konsumen. 
Namun, ada juga penyebab lainnya.

"Ini mengisyaratkan terjadi akibat 
pelaku usaha ritel belum dapat akses 
dana pemulihan ekonomi nasional 
(PEN). Kita belum jadi satu sektor 
prioritas dari sektor-sektor lain yang 
juga tergerus di masa pandemi," kata 
Roy.

Banyak ritel yang menjalankan 
usahanya dengan dana cadangan, 
setidaknya untuk bisa bertahan enam 
bulan. Ketika dalam rentang waktu 
tersebut belum ada tanda pulih secara 
signi�ikan, maka pelaku usaha bakal 
memilih untuk menutup operasional 
secara keseluruhan.

Roy juga mengungkit bagaimana 
seperti ada beda perlakuan antara 
sektornya dengan sektor lain. Terlihat 
dari bantuan yang belum datang hingga 
saat ini. Padahal, ritel bersentuhan 
langsung dengan masyarakat dalam 
menyediakan kebutuhan pokoknya.

"Ketika industri lain yang tidak-
langsung berhubungan dengan konsumsi 
rumah tangga sudah mendapatkan-
nya. Kami nggak masalahkan bagi 
industri lain yang sudah mendapat-

kan. Tapi perdagangan ritel ini di-
lepaskan aja dengan anggapan bahwa 
yang penting pandemi kita tanggulangi 
maka mobilitas meningkat, bantuan 
juga akan diberikan BLT dan sebagai-
nya, ritel akan ter-recovery sendiri," 
katanya.

Terpisah, Ketua Umum Asosiasi 
Persatuan Pusat Belanja Indonesia 
( A P P B I )  A l p h o n z u s  W i d j a j a 
mengutarakan, saat ini pengelola mal 
juga sudah pasrah. Mereka mengaku 
telah melakukan berbagai macam 
e�isiensi secara besar-besaran.

“Sudah habis-habisan sudah tidak 
ada lagi yang bisa dilakukan. Sedang-
kan kami melakukan e�isien sudah 
satu tahun lebih, sudah tidak ada lagi 
yang di e�isiensi,” ujarnya, Rabu 
(26/05).

Ia pun memperkirakan akan ter-
jadi gelombang PHK kembali laiknya 
Giant, Centro dan Matahari yang 
terjadi sejak awal tahun. Sebab, saat ini 
pengelola mal terus melakukan 
e�isiensi agar usahanya tetap bisa 
bernapas.

 “Iya saya kira itu masih tetap ada 
PHK potensi itu masih ada, kenapa 
kami pelaku usaha banyak meminta 
bantuan pemerintah salah satunya 
untuk menghindari PHK, (dan) toko 
ditutup,” keluhnya.

Bahkan, Alphonzus mengeluh 
belum adanya bantuan dari peme-
rintah kepada sektor ritel hingga saat 
ini. Sementara sektor lain, seperti 
perhotelan dan otomotif  sudah 
diperhatikan.

“Ini kondisi sangat berat dan di 
satu sisi pemerintah belum mem-
berikan bantuan ataupun stimulus 
terhadap industri ritel sudah setahun 
lebih,” ungkapnya.Ia pun berharap 
pemerintah memberikan bantuan 
kepada sektor ritel supaya usaha tetap 
berjalan. Pada tahun ini ia memper-
kirakan sektor ritel akan tetap ter-
tekan.
Realisasi	PEN	Baru	26%

Sebelumnya, pemerintah men-
catat realisasi anggaran program 
Pemulihan Ekonomi nasional (PEN) 
h i n g g a  p e r t e n g a h a n  M e i  2 0 2 1 
mencapai 26,3% dari pagu Rp699,43 
triliun. Dana ini dibelanjakan peme-

nya," ungkapnya. 
Indikator konsumsi listrik pada 

bulan April 2021 memasuki zona 
positif, tumbuh hampir di semua 
sektor yang menunjukkan adanya 
recovery ekonomi.Menkeu mengata-
kan, konsumsi listrik pada April 2021 
tumbuh 6,3% dibandingkan periode 
yang sama tahun lalu (year on year).

Dari sisi perdagangan internasional, 
Neraca Perdagangan Indonesia me-
lanjutkan tren positif dengan surplus 
US$ 2,19 miliar pada bulan April 2021, 
atau surplus yang terakumulasi 
sebesar US$ 7,7 miliar sejak Januari-
April 2021.

Kinerja ekspor tumbuh dua digit, 
yaitu meningkat sebesar 51,9% (yoy) 
dan 25% (year to date/ ytd), terutama 
didorong pertumbuhan ekspor 
nonmigas seperti besi dan baja, mesin 
dan peralatan elektrik, karet, logam 
mulia, timah, dan tembaga.

I n d i ka s i  ke  a ra h  p e rb a i ka n 
ekonomi juga terlihat dari Neraca 
Pembayaran Kuartal I 2021 yang 
mencatatkan surplus sebesar US$ 4,1 
miliar, berbalik arah dari kuartal 
sebelumnya.

Realisasi Belanja Negara sampai 
dengan akhir April 2021 mencapai Rp 
723 triliun atau tumbuh signi�ikan 
sebesar 15,9% (yoy). Realisasi belanja 
negara terdiri dari belanja Pemerintah 
Pusat sebesar Rp 489,8 triliun dan 
TKDD sebesar Rp 233,2 triliun.

Pendapatan negara juga sudah 
mengalami pertumbuhan yang meng-
indikasikan perbaikan ekonomi sudah 
mulai terjadi. Hingga akhir April pe-
nerimaan negara tercatat sebesar Rp 
585 triliun atau tumbuh 6,5% (yoy).

Meski demikian, penerimaan negara 
dari pajak masih terkontraksi 0,5%. 
Meski masih terkontraksi, pertumbuhan 
kumulatif sampai dengan April 2021 
lebih baik dibandingkan Januari-Maret, 
didorong oleh pertumbuhan positif pada 
bulan April baik secara neto maupun 
bruto seiring dengan penyampaian 
SPT Tahunan PPh Badan.

"Pemerintah berkomitmen untuk 
meneruskan kinerja APBN agar dapat 
memberikan kontribusi maksimal 
bagi kesejahteraan masyarakat," 
tegasnya.(ist,ins)

rintah untuk mendorong pemulihan 
ekonomi di tengah pandemi Covid-19.

Menteri Keuangan (Menkeu) Sri 
Mulyani Indrawati menyebut, dana 
pemulihan ekonomi ini sudah te-
realisasi sampai 21 Mei 2021 men-
capai Rp183,98 triliun. Pencapaian ini 
lebih baik dari pencapaian penyerapan 
pada kuartal I sebesar Rp123,26 
triliun.

"PEN kita yang mencapai Rp699 
triliun sudah dibelanjakan 26,3% atau 
Rp183,98 triliun," kata Sri Mulyani. 

Pada sektor kesehatan, reali-
sasinya mencapai Rp31,64 triliun atau 
18% dari pagu Rp172,84 triliun. 
Sementara, realisasi perlindungan 
sosial sebesar Rp57,40 triliun atau 
39% dari pagu Rp148,27 triliun.

Adapun realisasi program priorits 
sebesar Rp23,21 triliun atau 18% dari 
pagu Rp127,85 triliun. Sementara, 
realisasi dukungan UMKM dan kor-
porasi sebesar Rp42,23 triliun atau 
22% dari pagu sebesar Rp193,74 
triliun."Dan juga insentif  usaha 
sebesar Rp29,51 triliun atau 52% dari 
pagu Rp56,73 triliun," pungkasnya.

Meski demikian dia menatakan 
sinyal pemulihan ekonomi menguat. 
Ditunjukkan dengan kembalinya 
tingkat kepercayaan masyarakat ke 
level optimis pada angka 101,5. Angka 
ini jauh melampaui periode awal 
p a n d e m i  s e j a l a n  d e n g a n  t r e n 
mobilitas masyarakat yang mengalami 
peningkatan secara konsisten sejak 
bulan April.

I n d e k s  p e n j u a l a n  r e t a i l 
m e n u n j u k k a n  k e b e r l a n j u t a n 
pemulihan konsumsi masyarakat pada 
Maret dan April 2021, secara umum 
ditopang oleh peningkatan konsumsi 
pada seluruh kelompok, termasuk 
penjualan mobil ritel mencatatkan 
pertumbuhan yang sangat tinggi 
sebesar 227,6% (yoy) dan 2,5% 
(mtm). Ini dikatakan mengindikasikan 
perbaikan tingkat konsumsi kelas 
menengah.

"Kita semuanya harus menjaga 
momentum dan pada saat yang sama 
tetap waspada terhadap resiko yang 
begitu sangat dinamis. Jadi setiap 
proyeksi ada catatannya. Setiap 
optimisme selalu ada kewaspadaan-



utrajaya – Kondisi virus corona Pdi Malaysia kembali meningkat. 
Pada Rabu (26/05) Malaysia 

melaporkan 7.478 kasus virus corona 
baru.

 Menurut catatan, infeksi Covid-19 
secara harian di Malaysia dalam satu 
pekan terakhir telah melampaui India. 
Pada Selasa, Malaysia melaporkan 
205,1 kasus per 1 juta penduduk dalam 
satu pekan, sementara India 150,4 per 
1 juta penduduk. Populasi Malaysia 
yang berjumlah sekitar 32 juta jauh 
lebih kecil dari 1,4 miliar di India.

Ini bukan pertama kalinya Malaysia 
mengalahkan India. Our World in Data 
menunjukkan bahwa kasus harian 
Malaysia per satu juta orang juga lebih 
tinggi daripada di India antara 15 
November tahun lalu dan 27 Maret 
2021.

Dilansir dari Strait Times, kondisi 
itu membuat direktur jenderal ke-
sehatan Noor Hisham Abdullah mem-
peringatkan bahwa dua minggu ke 
depan sangat penting karena yang 
terburuk mungkin masih datang.Dia 
mengatakan masyarakat Malaysia 
harus bersiap menghadapi yang ter-
buruk menyusul lonjakan kasus baru 
yang terus menerus.

"Meningkatnya kasus dimulai pada 
1 April dan bisa memicu lonjakan 
vertikal. Kami perlu bersiap untuk 
yang terburuk. Tolong bantu kami 
dengan tetap di rumah. Hanya ber-
sama-sama kami bisa memutus rantai 
infeksi," katanya dalam sebuah posting 
Twitter. 

Dr Noor Hisham menyarankan 
masyarakat untuk tinggal di rumah 
dan mematuhi secara ketat prosedur 
operasi standar jika terjadi keadaan 
darurat atau kehadiran di tempat 
kerja.

Kementerian Kesehatan telah me-
nemukan 12 kasus baru varian B1351 
dari Afrika Selatan di Kedah, Perlis, 
Selangor, dan Johor. Mereka juga telah 
mendeteksi kasus baru yang melibat-
kan varian B1617 dari India di Labuan. 
"Perintah pengendalian gerakan ketiga 

telah dilaksanakan dengan mem- 
pertimbangkan situasi pandemi global 
dan munculnya varian yang menjadi 
perhatian di masyarakat," kata Dr 
Noor Hisham.

Karena angka menumpuk tanpa 
tanda-tanda melambat, para ahli 
mengatakan upaya vaksinasi nasional 
harus segera dipercepat.Presiden 
Asosiasi Medis Malaysia M. Subramaniam 
mengatakan fasilitas perawatan ke-
sehatan swasta harus terikat untuk 
mempercepat dengan mengizinkan 
mereka mendapatkan vaksin.

"Pemerintah harus mengizinkan 
sektor swasta untuk membeli vaksin 
seperti yang dilakukan Selangor, di 
mana bos dapat membeli vaksin untuk 
staf mereka. Ini inisiatif yang sangat 
bagus," katanya.

Presiden Asosiasi Dokter Ke-
sehatan Masyarakat Malaysia Zainal 
Arif�in Omar mengatakan 7.289 kasus 
baru yang dilaporkan pada hari Selasa 
tidak mencerminkan jumlah sebenar-
nya infeksi di masyarakat yang pada 
kenyataannya bisa lebih banyak."Ini 

penduduknya pada September men-
datang, dengan saat ini baru mencapai 
7,7 persen dari target.

Perdana Menteri Korsel, Kim Boo-
Kyum, menuturkan bahwa orang-orang 
yang sudah menerima setidaknya dosis 
pertama vaksin Corona akan diizinkan me- 
lakukan pertemuan dengan jumlah yang 
lebih banyak mulai Juli mendatang.

Lebih lanjut, semua pertimbangan 
karantina akan disesuaikan pada Oktober 
mendatang setelah lebih dari 70 persen 
penduduk menerima dosis pertama 
mereka."Lebih dari 60 persen orang 
berusia antara 60-74 tahun telah 
mendaftar untuk vaksinasi," kata 
Menteri Kesehatan Korsel, Kwon 
Deok-cheol.

Mulai Kamis (27/05) hari ini, Korsel 
akan mulai memvaksinasi masyarakat 
umum berusia antara 65-74 tahun di 
lebih dari 12.000 klinik.Per Selasa 
(25/5) waktu setempat, otoritas 
Korsel melaporkan 707 kasus virus 
Corona baru sehingga total kasus kini 
mencapai 137.682 infeksi, dengan 
1.940 kematian.(ist)

karena orang yang asipmtomatik 
biasanya tidak menjalani tes," katanya.

M a l a y s i a  t e l a h  m e n y e t u j u i 
penggunaan vaksin Covid-19 yang 
dikembangkan oleh P�izer-BioNTech, 
Oxford University-AstraZeneca, dan 
perusahaan bioteknologi Cina, Sinovac.  
Pemerintah mengatakan akan mem-
vaksinasi 80% populasi hingga akhir 
tahun, tetapi hanya sekitar 5% yang 
telah menerima setidaknya satu dosis 
sejauh ini.
Korsel	Tak	Wajibkan	Masker

DI sisi lain, Korea Selatan (Korsel) 
malah menyatakan masker tidak lagi 
harus dipakai di tempat umum mulai 
Juli mendatang bagi orang-orang yang 
sudah disuntik vaksin virus Corona. 
Aturan baru ini berlaku minimal untuk 
warga sudah menerima suntikan dosis 
pertama.

Seperti dilansir Reuters, Rabu 
(26/05) kebijakan tersebut diber-
lakukan untuk mendorong masya-
rakat berusia lanjut menjalani vaksinasi. 
Korsel menargetkan untuk mem-
vaksinasi 70 persen dari 52 juta jiwa 
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Ampun! Corona 
di Malaysia Kini
Lebih Parah 
dari India

Petugas	menggunakan	APD	lengkap	saat	memakamkan	
warga	yang	meninggal	akibat	corona	di	Semenyih,	
Selangor,	Malaysia,	

Negeri Paman Sam ini masih menjadi peringkat 
satu angka kasus Covid-19. Tapi, pemerintah AS 
telah menghapus aturan wajib masker bagi yang 
sudah divaksin secara penuh. 

Amerika Serikat

Di tengah peliknya pertentangan dunia akan status 
kenegaraannya, Israel menjadi yang pertama 
menghapus kebijakan masker. Israel dinyatakan 
bebas Covid-19 pada bulan April dan 70 persen 
warganya sudah divaksin. 

Israel

Perdana Menteri Selandia Baru, Jacinda Ardern 
menjadi salah satu pemimpin yang dipuji-puji. 
Berkat ketegasannya, Selandia Baru berhasil jadi 
negara bebas Covid-19. 

Selandia Baru

Korsel menyatakan masker tidak lagi harus 
dipakai di tempat umum mulai Juli mendatang bagi 
orang-orang yang sudah disuntik vaksin, minimal 
sudah menerima suntikan dosis pertama.

Korea Selatan 

Bhutan menjadi salah satu negara tercepat untuk 
vaksinasi. Dalam dua minggu saja sudah 90 persen 
warganya divaksin. 

Bhutan

Menjadi negara dengan julukan asal usul pandemi 
tak membuat China goyah. Negara ini kini sudah 
membebaskan warganya tanpa masker.

China

NEGARA-NEGARA SUDAH LEPAS MASKER 
F
o
to
	:	Istim

e
w
a


